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Fort Calhoun-1 Shut Down Permanently After
43 Years Of Operation

25 octobre (NucNet) :
Omaha Public Power District (OPPD) a fermé définitivement la centrale
nucléaire de Fort Calhoun-1 hier, mettant fin à 43 années d'exploitation
commerciale du réacteur 482 MW, selon les informations du site Web de
l'autorité publique.

 
Fort Calhoun NPP

En Juin 2016, OPPD a annoncé qu'en raison de considérations économiques, il avait décidé de fermer
la station dans le Nebraska d'ici la fin de 2016.

L'unité de réacteur à eau sous pression unitaire a commencé la production commerciale d'électricité
en 1973. Un communiqué a indiqué que le réacteur représentait 34 pour cent de la production totale
d'électricité OPPD et neuf pour cent de l'électricité du Nebraska.

OPPD a précisé que la décision était « dans le meilleur intérêt financier de la société et de ses clients
propriétaires".

OPPD affirme que le déclenchement du réacteur et son arrêt était simple et que tout a fonctionné
comme prévu.

Pendant l'arrêt du réacteur, les barres de contrôle se sont insérés dans le cœur du
réacteur, pour l'arrêter pour la dernière fois.

OPPD précise que plusieurs facteurs sont à l'origine de la décision, y compris les conditions de marché
défavorables tels qu'un prix du gaz naturel historiquement bas et des consommateurs qui utilisent



moins d'énergie.

OPPD indique que des économies d'échelles signifient que les petits réacteurs, comme celui de Fort
Calhoun ne peuvent pas répartir les coûts comme peuvent le faire leurs homologues plus grands.

Le réacteur Fort Calhoun est le plus petit réacteur commercial aux États-Unis. "Aussi difficile que
cette décision soit, nous ne pouvons pas nous permettre d'ignorer les changements qui se produisent
autour de nous. Nous devons regarder vers l'avenir ", a déclaré le président directeur général d'OPPD
Tim Burke.

L'Institut sur l'énergie nucléaire basé à Washington a appelé les décideurs à "agir maintenant" pour
s'assurer que les centrales nucléaires soient correctement évalués pour les avantages qu'elles
apportent.

OPPD précise qu'il présentera un plan à la Commission de réglementation nucléaire au premier
trimestre de 2017 afin de déclasser la centrale en utilisant la méthode Safstor, dans laquelle une
installation nucléaire est placé dans un état sûr et, ultérieurement, décontaminée et démantelée, ce
qui peut prendre 60 ans.

 Fort Calhoun Fermeture confirmée en raison de « conditions économiques » (liste Nouvelles en bref
No.119, 17 Juin 2016)

David Dalton
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43 Years Of Operation
Plant Operation

25 Oct (NucNet) : Omaha Public Power District (OPPD) permanently shut down the Fort Calhoun-1
nuclear plant yesterday, ending the 482-MW reactor's 43-years of commercial operation, according to
information on the public power district’s website.

In June 2016, OPPD announced that due to economic considerations it had decided to close the
station in Nebraska by the end of 2016.

The single-unit pressurised water reactor unit began commercial production of electricity in 1973. A
statement said it accounted for 34 percent of OPPD’s total electricity generation and nine percent of
Nebraska’s electricity.

OPPD said the decision was “in the best financial interest of the district and its customer-owners”.

OPPD said the reactor trip and shutdown was uncomplicated and the reactor and personnel
functioned as expected.

During the reactor trip, control rods are inserted into the reactor core, shutting it down for the final
time.

OPPD said several factors were behind the decision, including unfavourable market conditions such as
historically low natural gas prices and consumers using less energy.

OPPD said economies of scale mean that small, single-reactor plants like Fort Calhoun cannot spread
costs around like their larger counterparts.

The Fort Calhoun reactor is the smallest commercial reactor in the US. “As tough as this decision is,



we cannot afford to ignore the changes happening around us. We must look to the future,” OPPD
president and chief executive officer Tim Burke said.

The Washington-based Nuclear Energy Institute called on policymakers to “act now” to ensure nuclear
plants are correctly valued for the benefits they bring.

OPPD said it will submit a plan to the Nuclear Regulatory Commission in the first quarter of 2017 to
decommission the plant using the Safstor method, in which a nuclear facility is placed in a safe
condition and later decontaminated and dismantled, which can take 60 years to complete.

 

Related reports in the NucNet database (available to subscribers) :

Fort Calhoun Closure Confirmed Due To ‘Economic Conditions’ (News in Brief No.119, 17 June
2016)
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